
会派／質問議員質問施策区分 質問事項 答 弁 者

まちづくりの基本目標について ①　４つの目標が示されているが、総じて検証し、成果と反省、残る１年での取り組みを伺う。

人口フレームについて ②　予想の３２，０００人を目標３４，０００人とされていたが、達成は難しい状況。検証と今後の取り組みを伺う。

①　農業施設・林業施設について、被害状況と支援を伺う。

②　小規模農家のハウスも多数被害を受けている。できるだけ幅広く支援を望むが、見解を伺う。

府道京都広河原美山線の崩土について 復旧計画を伺う。

①　サルの出没情報を防災無線の利用やＣＡＴＶの文字放送でリアルタイムの発信を望むが、見解を伺う。

②　ＩＯＴを活用し、大型檻による一斉捕獲を望むが、見解を伺う。

①　新事業の取り組みが必要と思うが、見解を伺う。

②　新庁舎に太陽光発電の設置や、ガラス用遮熱コーティング剤による紫外線・赤外線遮断が出来る技術がある。

　省エネと環境にやさしい庁舎を望むが、見解を伺う。

①　第１次総合振興計画の最終年度を迎えるにあたり、これまでの市長ご自身の総括について伺う。

②　第２次総合振興計画策定について、市長の明確なビジョン及びそれをどう具体化していくのか伺う。

第３次行政改革大綱について

どのようにして限りある財源を有効活用し、市民ニーズに的確に応えられる効率的かつ質の高い行政運営の実現を

図るのか伺う。

計画策定の基本視点について 次期計画と各個別計画を、どのように体系的に整合性を持たせて実施していくのか伺う。

次の１０年に向けた抜本的組織再編につ

いて

次期総合振興計画実現に向けた効率的かつ質の高い行政経営を図るため、抜本的な組織再編が不可欠と考える

が。

①　新教育委員会制度や次期総合振興計画に向けた、本市の考える教育行政について伺う。 教 育 長

②　これからの教育行政の役割を踏まえた組織再編が必要と考えるが。

教 育 長

市 長
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（代表質問）

質問要旨

丹政会

　大町　　功

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午前

総合振興計

画

市 長

災害対策

大雪による農林業被害と対策について

市 長

担当部長

農林商工 獣害対策について

環境 バイオマス産業都市の指定を受けて 市 長

みらい南丹

　野中　一秀

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午前

企画政策

財政

第２次総合振興計画について

市 長

教育

新教育委員会制度と将来に向けた教育

行政及び組織運営のあり方について
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（代表質問）

質問要旨

①　２９年度予算案を中期財政計画と比較すると、一般会計の予算規模は、普通建設事業費を５３．６％に抑えて

　ほぼ同額であるが、財政調整基金９億５，９００万円など１４億円もの取り崩しで、基金の年度末残高は８０億円の

　予定が６７億５，０００万円となる。今後の財政運営の見通しは。

②　市長は、支所について任期中は存続する方針であるが、政府は支所存続のため、交付税措置の見直しを実施

　した。存続、充実すべきではないか。また、全体の現職員数を維持し、配置の見直しが必要と思うがどうか。

①　人口は、合併時より約４，１００人減少した。「地域創生戦略」による施策で地域おこし協力隊の増員は評価する

　が、定住促進など成果はどうか。

②　コンパクトシティが検討されているが、拠点に人を集めるのでは地域は守れない。農林業の振興、農村の事業

　所への雇用支援など、中山間地に住む人を増やす施策が重要と思うがどうか。

③　中山間地の分散型振興のために、小学校単位で地域振興会の設置、充実を促進すべきではないか。

総務関係 原子力発電所について

関電大飯原発の再稼働を規制委員会が了承したが、福島第一原発の事故原因など検証が、市民の安全確保上重

要と思う。市長の見解はどうか。

農業振興 日米２国間交渉について

ＴＰＰが挫折して浮上している２国間交渉は、ＴＰＰ合意点を基準に更に譲歩を求められる事態となる。交渉を断念

し、経済主権を守るべきと思うが見解はどうか。

①　平成２７年度一般会計歳入決算数値に比べて、平成３２年度にどの程度の歳入減少になるのかを伺う。

②　本市の重要事項の施策決定は、行政経営会議において審議されているのかを伺う。

③　債務負担行為の八木駅舎改築事業は、その事業内容、基本構想をどの段階で決定されたのかを伺う。

①　一時的に子どもを預かってほしい等、様々な家庭事情がある人たちに対して、本市が取り組む子育て支援事業

　が利用しやすい状況になっているのかを伺う。

②　更に、これからの事業展開は、どのように考えているのか。

①　予算編成における基本方針を伺う。

②　総合振興計画の最終年度となるが、その整合性と併せて総合振興計画における市長の評価を問う。

③　地方交付税が引き下げられていく中、今後の財政運営と市の発展的な施策の実現のための市長の所見を問

う。

④　行政主導によるまちづくりと地域の住民要望によるまちづくりについて所見を問う。

農業施策

市の主要産業である農業の展望につい

て

若手の担い手農業者や新規就農者への支援施策について、市長の所見を問う。

市の玄関口でもある八木町の市街地開

発について

今後の八木駅前開発について、市長の所見を問う。

定住促進について 市長が考える都市計画と人口増加策について問う。

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　野村　　健

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午後

総務関係 財政運営と組織について

市 長

企画関係 地方創生について

無所属クラブ

　前田　義明

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午後

財政運営 南丹市財政の将来について

市 長

市民福祉 子育て支援事業について

活緑クラブ

　川勝　儀昭

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午後

財政 ２９年度当初予算編成について

市 長

都市計画
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（代表質問）

質問要旨

①　職員の人材育成の取り組みは、どのようにしているか。

②　本市としての昇格試験を取り入れる考えはないか。

③　職員の配置について、どのような考えで行っているのか。

④　優秀な人材確保の面から、定年制の延長を取り入れるべきと考えるが。

①　１月の記録的な豪雪に、本市としての取り組みはどうだったか。

②　府道１９号の除雪について、市としてどのように対応したのか。

③　国道１６２号が京都市中川で土砂崩れの為通行止めになった。本市としてそのことを把握していたか。

　京都市と連絡体制などはあるのか。

福祉施策 子育て支援について

若いお母さん方の活動がよりできるように、講演会や講習会等において、託児所等を設けて支援すべきと考えるが

どうか。

生活・交通対

策

雪害対策について

公明党

　木戸　德吉

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午後

行政組織 人材育成について

市 長

担当部長
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